



Les photographes des masterclass du Festival de l'Image 2024

Thibaut Blais

Originaire des Hautes-Alpes, c'est d'abord grâce à la montagne, au journalisme et au sport que Thibaut s'est pris de passion pour la photographie. Ses images en sont grandement influencées et il se plaît lui-même à définir son style comme du « reportage artistique ». Photographe naturaliste et sportif expérimenté, Thibaut est un adepte des belles lumières, de l'aube et du crépuscule. Sa philosophie est de partager ses plus belles émotions pour donner envie aux gens d'aller eux même à la découverte de lieux et de les sensibiliser à la biodiversité.

www.thibautblais.fr





Camille Niel

A 37 ans, habitant Chambéry, Camille Niel est un astrophotographe spécialisé en paysage nocturne, principalement en montagne.

Il a commencé la photographie il y a environ 8 ans, par des photos de voyages, où il s'est un peu essayé à tout. Puis, lors d'un voyage en Australie et en Nouvelle Zélande, il a découvert la beauté d'un ciel dépourvu de pollution lumineuse. Il a tenté ses premiers clichés nocturnes et c'est là que l'histoire d'amour a commencé. A son retour en France, il s'est installé dans les Alpes, où il s'est spécialisé dans ce type de photographie, essentiellement en montagne bien sûr.

Pour se démarquer dans cette discipline qu'est le paysage nocturne, il essaie d'aller là où les autres ne veulent pas ou ne peuvent pas aller. Été comme hiver, il arpente nos montagnes, en solitaire, pour dénicher des lieux plus ou moins originaux pour réaliser ses clichés ... Au-delà des images, ce sont aussi des aventures souvent éprouvantes mais ô combien enrichissantes, derrière lesquelles de vraies histoires se racontent !

camilleniell.com



Germain Favre Felix

Originaire d'Annecy, ce jeune trentenaire affiche déjà plus de dix ans d'expérience. Passionné de sport extrême, il a commencé la photographie il y a 12 ans dans l'objectif de reproduire les photos qu'il voyait dans les magazines de ski. Aujourd'hui encore, il prend beaucoup de plaisir à capturer ces moments. Curieux et autodidacte, il a profité de cette passion pour développer ses connaissances en s'intéressant à d'autres aspects de la photographie.

Que ce soit en montagne ou en studio, même les jours de pluie sont autant d'opportunités pour photographier, approfondir ses connaissances techniques, et maîtriser la lumière parfaite, celle qui mettra le plus en valeur son sujet. La photographie lui permet aussi de laisser parler sa créativité à travers la post-production.

En s'inspirant de la réalité, il cherche à créer un univers surréaliste où les formes et les matières se réinventent. Touche à tout, la photo lui procure une évasion, un moyen de s'exprimer et de s'amuser, de découvrir et de mélanger les univers pour susciter des émotions. « *La photographie est l'un des langages les plus universels qui soit, et vous n'avez pas besoin de parler.* »

[Sur Instagram >](#)



Fred Vaudroz

Actif depuis 2017 en tant que photographe et vidéaste professionnel, Fred Vaudroz s'est imposé comme une référence dans le domaine de la photographie de portrait en extérieur. Spécialisé dans la capture de danseurs, de yogis et d'artistes de cirque moderne, Fred transforme chaque cliché en une œuvre d'art unique, mettant en lumière la puissance et la fluidité du mouvement humain dans des décors naturels enchanteurs. Son projet phare, « Nudescape », illustre parfaitement son talent pour immortaliser le lien harmonieux entre le corps en mouvement et la nature environnante.

Ayant grandi à la montagne, Fred a développé dès son plus jeune âge une profonde connexion avec la nature. Il s'est formé à la photographie en explorant les paysages majestueux et en capturant la faune sauvage qui l'entourait. Cette formation immersive lui a permis d'affiner son œil artistique et de maîtriser l'art de composer avec les éléments naturels pour créer des images à la fois puissantes et poétiques.

fredvaudroz.com



Alexis Marcellin

Photographe de paysages à Grenoble avant tout par passion, au travers de ses photographies, il souhaite vous partager la force de la nature.

Son objectif est de vous partager ce que nous offre le monde. Il aime capter des photos de paysages durant ses escapades et ses voyages. Saisir les instants afin de garder des souvenirs. Il aime jouer avec la nature pour raconter une histoire au travers de ses photographies.

« J'ai eu l'occasion de faire beaucoup plus de photos de paysages et d'y prendre goût. Avouez que c'est plutôt sympa de pouvoir faire une superbe photo d'un paysage qu'on a vu de ses yeux et de pouvoir l'afficher chez soi ? »

www.alexis-marcellin.com



Sandra Bérénice Michel

Photographe de Reportage Nature

« À l'âge de 14 ans et vivant en France depuis mes 6 ans ; j'observais un manque profond en moi. Un certain manque de nature « sauvage » dans laquelle j'exaltais en Afrique. J'ai donc naturellement pris le chemin de la randonnée pédestre afin de me reconnecter à la Terre ; C'étaient mes instants d'évasions, celui où mère nature me dévoilait des scènes de vies merveilleuses. En grandissant, mon attrait pour la photographie s'est accentué au travers de tous ces moments passés à observer et interroger les tableaux vivants. J'ai commencé par immortaliser les paysages, puis m'est venu cette fascination pour les orages que je tentais de graver ailleurs que dans ma mémoire afin de partager la puissance des temps extrêmes. Après le baccalauréat, deux années de facultés, moult chasse aux orages, trekking, voyages et découvertes. J'ai finalement opté pour le cursus de la vie, du terrain. Ainsi, j'habite entre les Alpes & l'Occitanie depuis maintenant 10 ans, et j'ai complété mon parcours par une formation d'animatrice nature, une formation de télépilote drone et d'autres (Je cherche dès que possible à apprendre.) Je me suis inscrite sur les différents territoires à travers mes reportages engagés, notamment : Alpes : Étude & témoignage sur l'influence du retour du Loup gris sur son aire en Beaufortain. Occitanie : Reportage Grand site de France – Canal du midi (Impact de l'arrachage des platanes qui bordent le Canal, coexistence entre activités humaines & biodiversité). »

atmosphere-sauvage.fr



Ecores Drone

Ecores Drone se positionne comme un acteur majeur dans le domaine de la collecte de données par drone, offrant une gamme complète de services adaptés à divers secteurs d'activités. Leur mission est de fournir des solutions précises, fiables et innovantes pour répondre aux besoins spécifiques de leurs clients :

- **Expertise photo** : mise en valeur de biens, cartographie détaillée, inspections techniques.
- **Technologies avancées** : utilisation de capteurs thermiques et de la technologie Lidar pour des analyses précises.
- **Environnement et sécurité** : contrôle de pollution, études environnementales, prélèvements d'échantillons.
- **Énergie verte** : inspection et suivi de fermes photovoltaïques et éoliennes.
- **Agriculture intelligente** : solutions pour l'agriculture de précision, optimisation des rendements agricoles.
- **Sécurité et sûreté** : avec la démocratisation des drones et les avancées technologiques, la lutte anti-drone devient un enjeu.

drone.ecores.fr/